



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sat Binmas Polres Tangsel Berikan Pembekalan karyawan Alfamart Cegah Pencurian, Penggelapan dan Fraud

Suhendi - TANGSEL.FRN.CO.ID

Dec 13, 2023 - 08:59



TANGSEL - Satuan pembinaan masyarakat (Sat Binmas) Polres Tangerang Selatan (Tangsel) memberikan pembekalan ke karyawan Alfamart pada Selasa (12/12) pagi.

Pembekalan yang dilaksanakan di Aula Lt.4 Polres Tangsel tersebut dalam

rangka mencegah tindak pencurian, penggelapan dan fraud dimana kegiatan dibuka oleh Wakapolres Tangsel Kompol Rizkyadi Saputro, S.I.K.

Dalam sambutannya Wakapolres Tangsel berharap kegiatan pembekalan tersebut keamanan dapat terjaga sehingga karyawan dapat bekerja dengan aman dan nyaman.

"Saya dengar visi misi tadi sudah sempurna, tentunya visi misi dapat berjalan apabila karyawannya dapat memahami dan mempedomani visi misi tersebut"terang Wakapolres dalam sambutannya

"Semoga nanti temen semua ketika pembekalan buat seperti FGD, jadi komunikasi dua arah bagaimana pencegahan bagaimana menghadapinya, karena sesuai dengan jam operasionalnya tiap toko berbeda beda tingkat kerawannya dan setiap tempat beda cara dalam melakukan kejahatan"lanjutnya.

Sementara itu dalam pembekalannya Kasat Binmas Polres Tangsel AKP Warno menerangkan bahwa pada umumnya ada 4 jenis fraud yang dapat dijumpai di perusahaan yaitu korupsi, penyimpangan aset perusahaan, pencurian data dan penggelapan uang.

Di akhir kegiatan Kasat Binmas berpesan kepada karyawan Alfamart dalam mencegah aksi dari luar (seperti pencurian) agar saat toko akan tutup hendaknya karyawan untuk menutup pintu maupun rolling door sepenuhnya jangan dibiarkan dalam keadaan terbuka, guna mencegah niat dan kesempatan pelaku melakukan aksi pencurian dengan kekerasan

Kedua, Kepala toko hendaknya selalu meningkatkan kerjasamanya dengan lingkungan sekitar baik ketua RT, RW, karang taruna, bhabinkamtibmas, babinsa dan lurah serta mempunyai nomor kontaknya dan ditempelkan di toko.Serta memasang alat keamanan CCTV baik di dalam maupun luar toko dan lengkapi dengan alarm

Hadir dalam kegiatan pembekalan yang diikuti oleh sekitar 75 karyawan Alfamart diantaranya AKBP (P) Sugiyo Pranoto (LPS Alfamart), Ibu Irma Novi Sandi (LP Manager), Kolonel Marinir I Ketut Gede Karsika (LP Koordinator), Wawan wibowo (people development manager branch Parung) dan Heni febriani (General service manager branch Parung). (Hendi)